



薫風

銚子市立明神小学校学校便り
VOL.7 令和6年6月21日

令和6年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」
『楽しく、面白く、やってみたいをやってみよう!』

プール清掃

6月7日(金)と10日(月)にプール清掃を行いました。全校児童が安全に気持ちよく水泳学習を行えるようにするため、5・6年生の子供たちが協力して清掃を行いました。

プールの中の汚れをこすったり、周りの木や葉を運んだりするなど、子供たちは自分の仕事に一生懸命取り組んでいました。自分の仕事以外にも、「ここも汚れている。」「もっと水が必要だから、工夫して汲もう。」「ふたの裏まできれいにしよう」など、自分から気付いた仕事にも進んで取り組んでいました。ピカピカになったプールを見て、子供たちは「大変だったけど、やってよかった。」「このプールを全校のみんなに使ってもらえると思うと、うれしい。」「早く、このプールに入りたい。」など、充実感でいっぱいでした。

先週中に水を張り終え、来週から本格的に水泳学習が始まります。安全に、楽しく学習を行っていきたいと思いますので、健康観察カードや学習用具の準備など、ご家庭での御協力をよろしくお願いいたします。



ボランティア活動



6月14日(金)の5校時に、第2回のボランティア活動が行われました。

1年生 だいすき☆プロジェクト～5年生とピカピカ大作戦～

1の1教室、廊下、低学年昇降口の清掃

2年生 6年生とお掃除をしよう 音楽室、廊下、特別棟の清掃

3年生 みんなの役に立つポスターをつくろう!

4年生 工作室の整理整頓 ～リフォーム4年生～

5年生 1年生とピカピカ大作戦

1の1教室、廊下、低学年昇降口の清掃

6年生 2年生となかよし 音楽室、廊下、特別棟の清掃

今回は、1年生と5年生、2年生と6年生といった異学年での交流活動が行われました。上級生が清掃の仕方をホワイトボードにまとめて教えたり、ペアになって優しく教えたりするなど、温かい雰囲気の中で活動することができました。3年生は、明神小学校の仲間が気持ちよく生活できるための啓発ポスターを作成していました。4年生は、普段あまり清掃をすることがない工作室の清掃と整理・整頓を行いました。子供たちが「やらされる」のではなく、「自分たちで考え、行動する」といった姿がたくさん見られました。

本校のボランティア活動は、子供たちが学校生活の中で、周りに左右されて「何を言ったらよいのか。」「何をすればよいのか。」といった正解を求めるのではなく、「自分たちは何がしたいのか。」「なぜそうするのか。」を考えて行動できる、自律した子供の育成を目指しています。